

Schiff nicht sehr gut mit Kupfer beschlagen, so ist es von diesen Thieren in kurzer Zeit so durchlöchert, wie ein Schwamm, und sinkt unter.

Aus allen diesen Gründen entschloß sich Columbus, die Fortsetzung seiner Fahrt aufzugeben, und dem Wunsche seiner Gefährten gemäß, zu der nur flüchtig betrachteten goldreichen Küste von Veragua zurückzukehren, um wenigstens über dieses noch unbekannt Land nähere Nachrichten nach Europa zu bringen.

Fünfundsechzigstes Capitel.

Rückreise. — Ankunft in Veragua. — Columbus beschließt, hier eine Ansiedelung zu gründen. — Feindliche Bewegungen der Indianer. — Der Kazike Quibian wird gefangen genommen und entkommt.

Die Rückreise war nicht weniger beschwerlich, als die Hinreise. Der Wind war so veränderlich und rasete so fürchterlich, daß alle Kunst des Seefahrers gegen ihn vergeblich schien. Jetzt gohr die See gleich einem siedenden Kessel, jetzt trieb sie wieder berg hohe, schäumbedeckte Wellen. Bei Nacht glichen die tobenden Wogen großen Flammenmassen: denn die Oberfläche des Meeres ist dort mit leuchtenden Theilschen bedeckt. Der Himmel glühte in unaufhörlichen Blitzen und in den rollenden Donnerschlägen glaubten die Matrosen öfters die Nothschüsse ihrer untergehenden Gefährten zu vernehmen. Der Regen fiel in Strömen herab, so, daß die Mannschaft in ihren offenen Schiffen beinahe ertrank.